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---------------------------------ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE TORRES VEDRAS---------------------------- 

--------------------------------------------COMISSÃO PERMANENTE DE SUSTENTABILIDADE-------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------REUNIÃO nº 9 Ano 2022--------------------------------------------------------- 

Data 13/10/2022--------------------------------------------------------------------------------------- Hora de Início 18H15 /Fim 19H30 

Presenças:--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Celso Carvalho------------------------- 
David Lopes---------------------------- 
António Bastos------------------------ 
 

Francisco Corvelo --------------------
Pedro Castelo ------------------------- 
Carlos Filip ----------------------------- 
 

Ausências: -----------------------------  
Ana Teresa ----------------------------- 
Marco Branco -------------------------

 
Assuntos tratados: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- Linha do Oeste --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2- Trânsito e estacionamento ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

3- Transportes a pedido ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

4- Outros Assuntos-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Conclusões: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- Esta reunião foi agendada a pedido do deputado Pedro Castelo que questionou, por escrito e já por duas vezes, a 

presidente da câmara sobre o ponto de situação das obras na Linha do Oeste e, até à data, não obteve resposta.  

Apesar de terem existidos reuniões e visitas a alguns locais, comissão não foi convidada a estar presente e não 

tem conhecimento do ponto da situação. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

O outro motivo pelo qual solicitou esta reunião foi a sua preocupação com uma notícia do Jornal Público, 

publicada a 17/09/2002, onde se refere que o Estudo da OesteCIM para a localização do novo Hospital não teve 

em conta a proximidade desse equipamento de Saúde à linha ferroviária, apesar da sua modernização. ------------ 

Ficou decidido enviar um ofício à presidente da Câmara Municipal sobre estas 2 questões. ----------------------------- 

Ainda relativamente às obras da Linha do Oeste o presidente da Comissão informou que está agendada uma 

Assembleia de Freguesia no Ramalhal, com a presença da IP, que será antecedida de visita aos locais das 

passagens de nível que Têm sido reclamadas pela população daquela localidade. ------------------------------------------ 

2- Os membros da Comissão manifestaram a sua preocupação relativamente ao trânsito na zona do Choupal e à 

falta de estacionamento na cidade. Foi abordada a questão da construção de variantes rodoviárias à cidade, ao 

incentivo do uso do estacionamento subterrâneo e à possibilidade estes ficarem abertos durante 24h, pelo menos 

à 6ª, sábado e domingo. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3-  O serviço de transporte a pedido, gratuito e com agendamento prévio, foi abordado como possibilidade de 

resolução da escassez de transportes públicos em algumas localidades do concelho, mas essa situação revela 

problemas quanto à capacidade de resposta, mas também por entrar em confronto direto com os serviços de 

táxis e similares. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

4- Outro dos assuntos abordados foi a reunião da OesteCIM sobre a possibilidade de voltar a colocar o aeroporto da 

OTA em cima da mesa e a comissão estará atenta a possíveis desenvolvimentos. ------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O presidente da Comissão de Sustentabilidade: Mobilidade, Território e Ambiente 

Celso Carvalho 


